

Les Tops et les Flops

Un piètre Alex Ngonga

Par F-K-O.M

Les tops

Cédric Ondo Biyoghe (attaquant de CF Mounana). C'est le meilleur joueur de sa formation. Positionné sur le flanc gauche de l'attaque, Ondo Biyoghe a fait souffrir la défense égyptienne. Remuant et percutant durant la première période, avant de céder sa place à Zamble Bi Yavo en seconde période, il a été auteur d'une passe

décisive à la 20e minute.

Ibrahim Yahia (défenseur central de l'ENPPI). Il a livré un match propre. Concentré durant toute la partie, le défenseur égyptien a remporté tous ses duels contre l'attaquant mounanais Franck Guedegbe, tout en enrayant d'autres attaques.
Mohamad Nassef (arrière gauche de l'ENPPI). C'est l'homme du match. Malgré sa mission défensive, l'arrière gauche égyptien est un joueur complet, doté de belles qualités offensives. Il



Photo : Bandoma

Alex Ngonga (n°10) félicitant Ilamba Biyeme après son penalty réussi.

a été impérial dans son poste, coupant de nombreuses transmissions entre le milieu de terrain mouna-

nais et les attaquants. Un des joueurs à suivre lors du match retour.

Les flops

Alex Ngonga (milieu de terrain de CF Mounana). Il n'a pas véritablement joué son rôle, celui de construire le jeu aux côtés de Ness Yunga Knox, très solide et combatif au milieu de terrain. Conspué par le douzième homme, Ngonga a été inutile et brouillon. Son seul bon centre ayant causé le penalty transformé par Ilamba Biyeme, n'y a rien changé.

Lamah Keoulen (attaquant de l'ENPPI). Rapide et pétri de qualités tech-

niques, le Ghanéen est aussi passé à côté de son match. Alors que les Mounanais laissaient des espaces, il n'a pas su exploiter ces erreurs. Parce que trop brouillon aussi.

Rick Mba Allogho (attaquant de Mounana) Bien qu'il soit buteur, l'ancien sociétaire de l'USO n'a pas apporté grand-chose à son équipe sur le plan offensif. Dominé par les défenseurs égyptiens, Mba Allogho a montré ses carences techniques et devra encore beaucoup apprendre dans le repositionnement.

Composition de Mounana et d'ENPPI (Egypte)

Des équipes si peu différentes

S.A.M.

Libreville/Gabon

AU coup d'envoi, les deux formations, Mounana et ENPPI, n'ont rien modifié au système de jeu qu'elles utilisent dans leurs championnats respectifs. Les Gabonais ont évolué dans un 4-2-1-3, qui leur donne certaines assurances. Les Egyptiens ont conservé, quant à eux, leur 4-2-3-1 dans lequel s'exprime bien leur meneur de jeu, Salah Ahmed Ashour. Qui, heureusement pour Mounana, n'était pas hier dans un grand jour. Dans sa composition de départ, Mounana a privilégié les côtés. ENPPI a été, lui, trahi par les mauvais choix

de son milieu droit Lamah Keoulen, et par la solitude de son attaquant Ahmed Abd El Zaher. Ce dernier descendait trop souvent dans le secteur médian pour toucher les ballons dont il était sevré. En seconde période, alors que les Gabonais menaient par deux buts à zéro, le staff égyptien a procédé à trois changements, et terminé la rencontre dans un système identique à celui de Mounana. Soit un 4-2-1-3. En calquant ainsi leur jeu sur celui de leur adversaire, ils sont parvenus à mettre une bonne pression dans les quinze dernières minutes. Ce qui, pour beaucoup d'observateurs, permet déjà de deviner celle

qui attend les Gabonais dans un peu plus d'une se-

maine. Mais ce match aller s'est

joué sur des détails, car les deux équipes n'étaient pas

si éloignées l'une de l'autre. Par leur jeu.



Composition des équipes de Mounana et d'ENPPI (Egypte).

1 Jeune = un Métier
De l'Existence à l'Emploi
Quelque soit ton Profil, il y a toujours un Métier pour toi.

Les listes des stagiaires retenus sont affichées depuis jeudi 07 avril 2016 dans :

- Tous les arrondissements de Libreville, Akanda et Owendo (selon le lieu de votre inscription)
- Hôtel de ville de Libreville (liste globale)
- CFPP de Nkembo et Basile Ondimba (liste globale).

Les formations démarrent le 12 avril à 7h précises.

Partenaires : ANFP, ENAM, RIFOS, etc.